
 
 

日中友好協会創立 60 周年記念パーティー 

 

戸上電機（株）溝上氏。中国進出

に伴う報告をパワーポイントを使

用して講演していただきました。 

堤理事長 開催の挨拶 

日中友好協会創立から６０年、幾多の困難を乗り越え両国の交流

は人的にも物的にも進展してまいりました。 

しかし、見解の相違や国民を刺激する事件の発生により両国民間

の感情悪化が表面化してくることも否定できません。この様な時こそ

冷静な解決が急務であり、両国民間の「草の根交流」による相互理

解と信頼を築いておく必要があるのではないでしょうか。  

いよいよお楽しみ第３部『友好

の集いパーティー』も準備 OK

です！  

        

  開催の友好の集いスナップ  

２０１０年１１月作成 

中国総領事スピーチ 

私たち両国民は今の困難

を乗り越えるために、両国家

間の感情のきしみを改善し、

相互理解を促進させ、両国の

友好関係を更に発展させるこ

とが最も大切なことだと思い

ます。

料理のテーブル設定を留学

生にヘルプして頂きました。 

 日中友好協会創立 60 周年を記念し 1１月７日（日）佐賀市文化会館イベントホール

にて『友好の集い』記念パーティーを開催致いたしました。 

今、尖閣諸島問題で日中間は揺れています。しかし、こんな時ほど民間交流を活発 

にし、日中間の平和に貢献したいと熱い思いの皆様が参加されました。 

                  会場：午後 5 時 30 分 開始：午後 6 時 

中国福岡総領事夫妻と通訳の方 

 

（左）司会の市丸佐賀地区理事長 

（右）堤佐賀県理事長と本日講演者 

   溝上氏と打ち合わせ中。 



 

 

 ＜お問い合わせ先＞ 佐賀県日中友好協会 事務局 

〒849－0926 佐賀県佐賀市若宮 2 丁目」14－1 ホワイトピア若宮 103 号 

TEL&FAX ０９５２－３３－１２００ 

e-mail：saganichu@rapid.ocn.ne.jp  http://www.saganichu.com 
 

『友好の集いⅢ部』 留学生との会食・交流のスナップ 

交流イベントの“音楽の夕べ”で留学生虞さんによる中国琵琶演奏と、神埼音楽愛好会グルー

プ『カノン』による美しいコーラスのハーモニーを聴かせていただきました 

嬉野地区日中の木原寛龍氏

作の漢詩「日中友好に思う」 

を吟唱していただきました。 

尖閣諸島の問題もあり例年よ

り少ない参加者となりました

が、留学生、中国関係の参加

者は 70～80 名と多く、彼らが

将来の日中の架け橋となって

くれることを切望しています。 

 

チャイナ服姿の可憐で可愛い虞さんの

中国琵琶（ピーパー）の演奏と音色に会

場も優雅な雰囲気に包まれました。 

作成日：2010・11 月 

神埼音楽愛好会“カノン”による美しい日本のわらべ歌を8曲。又、留学生をバッ

クに「北国の春」を会場の皆様と合唱いたしました。 

最後に留学生による中国語でのコーラスに会場、拍手・喝采！！ 

留学生記念スナップ 
友好の集い終了後スタッフと 

フィナーレの留学生による 

コーラスに会場から手拍子！ 

神埼の音楽グループ“カノン”。その美しいハーモニーを様々

な施設に届けられ、広くボランティア活動をなさっています。  


